

Investigaciones | [volver](#)**Detalle del proyecto**

"LOS PROCESOS DE GLOBALIZACIÓN E INTEGRACIÓN: SUS CONSECUENCIAS SOBRE LOS ESTILOS GERENCIALES"

**Código de proyecto**

B003

**Director**

- [Jorge Luis Narvaez](#)

**Equipo de investigación**

- [Elbaum, Jorge](#)

- [Torre, Walter](#)

- [Romero, Daniel](#)

**Resumen**

En el marco del proceso de globalización de la economía, se toma como eje de análisis la tensión entre la pérdida de capacidad de decisión de los estados nacionales a favor de los acuerdos de integración regional y emblocamiento, que suponen alteraciones en los patrones de producción, comercialización, gerenciamiento y toma de decisiones de las organizaciones. Se aborda además el tema de las bases y consecuencias de la integración en la educación superior. El objetivo de la investigación es explicar la necesidad de un cambio en las formas de administrar las organizaciones, a partir de las modificaciones en el contexto mundial, regional y local.